
F6 Apollonia Gabel

Tagesordnungspunkt: 4.3. Sechs Beisitzer*innen

Foto

Angaben

Alter: 27

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Frankfurt am Main

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

in den letzten Jahren ist einiges passiert: Deutschland und Europa sind Wahl für Wahl immer weiter nach

Rechts gerückt. Es gab ein Geheimtreffen, in dem Remigrationspläne geäußert wurden, eine FDP, die eine

„offene Feldschlacht“ wollte, das Thema Migration war in aller Munde und wurde aufgebauscht, als gäbe es

einen nationalen Notstand. Auch wir GRÜNEN waren Teil des verschobenen Diskurses: In einem 10 Punkte

Plan wurden politische Positionen veröffentlicht, die - nicht nur meinem Verständnis nach - klar im

Widerspruch zu unsere GRÜNEN Werte stehen.

Es ist an der Zeit, dass wir als GRÜNE wieder selbstbewusst unsere inhaltlichen Positionen auf den

Tisch legen. Als progressive Kraft sollten wir den Fokus auf konkrete Lösungen richten, statt uns in

populistischen Schlagabtauschen zu verlieren. Unser Anspruch muss es sein, Debatten konstruktiv zu führen
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und mit eigenen Ideen voranzugehen – mit Mut, Klarheit und einem positiven Gestaltungswillen.

Aber man muss Schritt für Schritt gehen, wenn man etwas bewirken möchte. Und damit fange ich hiermit an:

Am 14.06. möchte ich mich auf der Kreismitgliederversammlung mit dem Votum der GRÜNEN JUGEND

Frankfurt als Beisitzerin im Kreisvorstand bewerben. Gemeinsam mit den anderen Menschen im Vorstand,

unseren Politiker*innen und euch als Basis möchte ich den Kreisverband mit organisieren, die Jugend

repräsentieren und uns fit für die Kommunalwahl machen! Das Ziel von uns allen ist klar: Im März 2026

werden wir wieder stärkste Kraft - und Frankfurt immer klimafreundlicher, sozialer und inklusiver!

Aber wer bin ich eigentlich?

Ich bin Apollonia, 27 Jahre alt und angestellte Förderschullehrerin an einer Grundschule in Schwanheim. In

meinem Berufsalltag erlebe ich hautnah die Lebensrealitäten von verschiedensten Menschen, erlebe die

Probleme, die es aktuell in unserer Gesellschaft gibt: Rassismus, Ableismus, Antisemitismus, Sexismus und

Queerfeindlichkeit - die Liste ist lang… Als Lehrerin und Beisitzerin werde ich mich immer gegen jede

Diskriminierung stellen und mich dafür stark machen, dass sich alle Menschen sicher fühlen und frei entfalten

können.

Was mir durch meinen Beruf auch auffällt: Frankfurts Schulen fallen auseinander, sind zum Teil

einsturzgefährdet und im Winter fällt auch mal die Heizung aus - und der Unterricht gleich mit. Diese Themen

müssen wir GRÜNE auf unserer Prioritätenliste nach oben schieben, um eine Gruppe abzuholen, die mir

besonders am Herzen liegt:

Junge Menschen

Als Votenträgerin der GRÜNEN JUGEND (GJ) Frankfurt möchte ich die GJ im Vorstand repräsentieren und

einen guten Kontakt zu ihr pflegen. Als Partei müssen wir wieder aktiv junge Menschen ansprechen, ihre

Wünsche und Sorgen erst nehmen - denn die letzten Wahlen haben gezeigt: Junge Menschen wählen lieber

Links als Grün. Dementsprechend ist es mir wichtig, dieses Wahlverhalten ernst zu nehmen: Wir GRÜNE sind

nach meinem Verständnis eine linke Partei - und das müssen wir wieder mehr zeigen!

Es gilt vor allem für den Kommunalwahlkampf, junge Menschen mit unserem Programm wieder abzuholen und

sie endlich in den Vordergrund zu stellen. Themen sind hier Bildung, Schulen, Städtische Freiräume, ein

funktionierender & günstiger ÖPNV - oftmals Themen, die uns alle betreffen!

Im Kommunalwahlkampf wäre es somit wichtig, eng mit der GJ zusammenarbeiten, vor allem in den sozialen

Medien, um gemeinsam Jugendliche anzusprechen und Formate zu gestalten.

Die Themen junger Menschen immer wieder mitzudenken, stärkt uns als Partei. Ich möchte einen Verband

gestalten, der Kinder und Jugendliche aktiv mitdenkt und sie miteinbezieht.

Denn nur gemeinsam können wir das Beste rausholen!

Bildung

Wissen ist Macht. Aber vor dem Wissen steht das Lernen, die Bildung und die Schulen. Schulen sind ein Ort,

an dem Kinder und Jugendliche ihre Persönlichkeit formen und im Besten Falle fürs Leben lernen.

Damit das geschehen kann, müssen junge Menschen sich wohl und sicher fühlen - aber das geht nur mit

den geeigneten Räumlichkeiten. Schulen haben hier verschiedene Budgets und können sich Rücklagen
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ansparen, um besondere Dinge in der Schule zu finanzieren, sei es ein Schulfest, Inventar oder Material. Die

aktuelle absurde Finanzpolitik von Schwarz-Rot auf Landesebene macht hier leider einen Strich durch die

Rechnung: Um den Landeshaushalt aufzustocken müssen hessische Schulen an ihre Rücklagen und

Ersparnisse: 2/3 der angesparten Gelder müssen sie Ende des Jahres abtreten. Als Beisitzerin ist es mir

daher auch besonders wichtig, dass der Kontakt zu unseren Landtagsabgeordneten gepflegt wird und Themen

wie dieses in den Vordergrund gestellt werden.

Klimaschutz

Ein Kernthema, das mich ursprünglich zu den Grünen gebracht hat, sind Natur- und Klimaschutz. Diese

Themen, gemeinsam mit Nachhaltigkeit, spielen in meinem Alltag eine große Rolle. Nicht zuletzt, da ich kein

Auto besitze und somit jeden Morgen mit dem Fahrrad (oder dem ÖPNV) aus dem Nordend nach

Schwanheim fahre und die Leiden des Stadtverkehrs als Fahrradfahrerin erlebe. Eine klimaneutrale Mobilität

und somit auch Fahrradwege sind essenziell, da viele Menschen in Frankfurt gar kein Auto besitzen.

Zusammenhalt

Unsere Partei zeichnet sich dadurch aus, dass wir immer wieder in den Austausch treten und gemeinsam in

Debatten zu unseren Positionen finden. Diskurs ist wichtig und richtig, doch es kommt auch auf den Ton

an, ein respektvolles Miteinander sollte Voraussetzung sein. Wir müssen einen Kompass haben, was wir

als Partei vertreten und repräsentieren - und das geht nur gemeinsam. Ich möchte als Beisitzerin Brücken

bauen und erhalten: Zwischen Basis, Jugendverband und Vorstand.

Durch meine Ausbildung und meinen Beruf konnte ich Erfahrung sammeln, wie schwierige Gespräche zu

führen sind. Fortlaufend muss herausgefunden werden: Was ist das Problem und wo wollen wir hin, was ist

das Ziel?

Ich möchte mich dafür einsetzten, dass wir eine streitbare Partei bleiben, in der klar ist, wofür wir Inhaltlich und

Zwischenmenschlich stehen.

Junge Perspektiven gehören in den Mittelpunkt – nicht an den Rand. Ich will das verändern.

Ich möchte mich mit meinen Erfahrungen und meinen Interessen einbringen, die GRÜNE JUGEND

repräsentieren und die Zusammenarbeit stärken. Die Partei und auch der Kommunalwahlkampf soll von

möglichst vielen verschiedenen Perspektiven gedacht werden - ich möchte meine Perspektive als Frau, als

Lehrerin und als junger Mensch einbringen. Daher würde ich mich sehr über euer Vertrauen und euere

Stimme bei der kommenden Vorstandswahl freuen.

Schaut gerne auf Instagram vorbei, und meldet euch bei Fragen gerne via Signal bei mir !

Eure Apollonia

Meine Vita:

2016: Abitur Gymnasium Oberursel
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2016/17: Bundesfreiwilligendienst mit EIRENE in Rumänien: Psycho-soziale Betreuung von alleinstehenden

Seniorinnen sowie Mitarbeit im Tageszentrum für autistische Kinder

2017-2023: Studium für Lehramt an Förderschulen (Goethe Universität Frankfurt), Fächer: Geistige

Entwicklung, Emozionale und Soziale Entwicklung, Englisch

2017-2021: Hostess auf Messen für Melles und Stein

2021-2022: Chefhostess/Teamleiterin der Hosts und Hostessen für Melles und Stein

2017- 2024: Aushilfe bei der Durchführung von Briefmarkenauktionen bei Heinrich Köhler

02./03.2021: 6 wöchiges Praktikum an der Hólabrekkuskóla (Ganztagsschule), Reykjavik, Island, gefördert

durch ein DAAD Stipendium

2023: Erstellung eines Konzepts und Durchführung des Angebots „Logo Kindernachrichten“ via Zoom im

Rahmen des Diesterweg Stipendiums der Polytechnischen Gesellschaft Frankfurt

2024: Unterstützung der Auswahlgespräche, Führen der Kinder-Interviews für die neue Generation der

Diesterweg-Stipendiat:innen der Polytechnischen Gesellschaft Frankfurt

Seit 05.2024: TV-H Kraft (Förderschullehrerin) am Beratungs- und Förderzentrum (BFZ) Süd, Frankfurt am

Main. Eingesetzt an der Goldsteinschule, Frankfurt am Main
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